

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Neue Parkregelung Altstadt Bern II: Aufhebung Laubenparkierung

Der Gemeinderat plant eine Neuregelung der Altstadtparkierung. Diese bringt nach Auffassung der Fragesteller für die betroffenen Anwohner und Gewerbler massive Nachteile. Auch das seit Jahrhunderten praktizierte Laubenparkieren soll aufgehoben werden.

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Gemeinderat höflich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist die Aufhebung der Laubenparkierung mit der seit Jahrzehnten (gewohnheitsrechtlichen) ausgeübten Tolerierung an der Junkergasse vereinbar? Wenn ja, wieso? Wenn nein, warum wird es gleichwohl gemacht?
2. Rechnen sie mit Prozessen der Anwohner? Wenn ja, wie beurteilen Sie die Prozessaussichten (m.E. muss dies bei jeder Liegenschaft gesondert betrachtet werden (ein Kleinwagen bei einer Liegenschaft mit viel Vorland wird gemäss den Bestimmungen der Strassenverkehrsgesetzgebung zulässig sein)?
3. Ist der Stadtpräsident, der sein Wahlmobil trotz des vorgesehenen Verbotes nach wie vor in der Junkergasse in den Lauben parkiert, ein gutes Vorbild? Wenn ja, warum? Wenn nein, warum nicht? Hat dies allenfalls Auswirkungen auf die Prozessaussichten (vgl. Frage 2). Wenn ja, wie? Wenn nein, warum nicht?

Bern, 19. November 2020

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser

Mitunterzeichnende: Daniel Michel